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Rasenplatz Stockwiesen 
 
Antrag 

Der OBR Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat und das Sportamt der Stadt 
Kassel eine Sanierung des Rasenplatzes am Sportplatz Stockwiesen als 
Investitionsmaßnahme mit in den Haushalt 2020 aufzunehmen und eine 
Sanierung oder Neuanlage der Rasenfläche im Jahr 2020 vorzunehmen.  
Begründung: 
Beide Vereine (TSG Wilhelmshöhe und VfL Kassel) mit mehr als 30 
Mannschaften im Spielbetrieb nutzen den Platz, sowie umliegende Schulen 
für den Schulsport. Es ist mehrfach zu Verletzungen aufgrund der schlechten 
Platzbeschaffenheit gekommen.  

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 
Antrag 

Der OBR Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat ferner zu prüfen, ob auf dem 
jetzigen roten Ascheplatz neben dem rechten Tor Kunst- oder Naturrasen 
angelegt werden kann, um dies als zusätzliche Trainingsfläche zu nutzen. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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